

## Terriblement Vert

### Chapitre V

Je pensais, au salon :

- Allais-je devenir comme Lionel ?

Nous nous sommes demandé ça pendant tout le chemin, en allant jusqu'aux urgences. Arrivés aux urgences, tout le monde nous regardait d'un air étrange. Nous avons attendu que le médecin vienne nous chercher pour expliquer le cas de Lionel ! Le médecin nous a appelés et nous a installés dans son bureau. Il nous dit :

- Bonjour, je vois que vous avez un gros problème ! N'est-ce pas ?

Nous lui avons répondu :

- Oui un gros problème !

Il nous a conseillé de le planter dans le jardin ! Nous lui avons dit :

- Non !
- Il n'y aura que ça pour que vous restiez en vie, mon pauvre jeune homme.

Lionel se mit de plus en plus à germer, il m'a dit :

- Plante-moi dans le jardin, je promets, je sortirais !

Et le docteur a demandé :

- Quel est votre choix ?

Lionel cria alors :

- PLANTEZ-MOI !

Et le docteur le planta dans le jardin de sa maison.

Amélie

## Chapitre 5 : Terriblement vert

- Et enlève ton déguisement, a dit l'infirmière.

Alors j'ai répondu :

- Ce n'est pas déguisement.

Puis l'infirmière a dit encore :

- Comment dis-tu ça ?
- J'ai mangé des graines.
- Je pense avoir un remède contre ça. Ramène le chez toi.

Quand je suis rentré chez moi avec Lionel, on lui a donné le remède et c'est là que j'ai vu que ma mère s'était transformée en arbre.

Elle faisait dix fois Lionel en hauteur.

Boulaye

## Chapitre 5 : fin de « Terriblement vert »

- Et enlève ton déguisement, a dit l'infirmière.

Alors j'ai répondu :

- Ce n'est pas déguisement.

Puis l'infirmière a dit encore :

- Comment dis-tu ça ?
- J'ai mangé des graines.
- Je pense avoir un remède contre ça. Ramène le chez toi.

Quand je suis rentré chez moi avec Lionel, on lui a donné le remède et c'est là que j'ai vu que ma mère s'était transformée en arbre.

Elle faisait dix fois Lionel en hauteur, elle a atteint le plafond, le toit s'est cassé, elle mesurait à peu près 3 mètres de haut, elle a crié :

- Samuel ! Qu'est-ce qu'il m'arrive !?
- Je crois que tu as mangé les graines de l'Oncle Julius.

On lui a donné les médicaments, à elle et à Lionel et ils ont guéri.

Chaher

Terriblement vert !  
De Hubert Ben Kemoun  
Fin de l'histoire

J'arrivais à l'hôpital où j'appelais la dame de l'entrée pour Lionel :

– Madame, vite mon ami est malade !

Et là, je regardais toute la salle d'attente. Puis il s'est réveillé, je lui ai souri. Ensuite, je lui ai fait un câlin. Il avait bonne mine.

Mon vélo avait crevé, nous ne pouvions pas rentrer chez nous. Je repensais à ma mère qui allait s'évanouir devant le salon, en même temps je marchais avec Lionel. Et bientôt, nous sommes arrivés chez Samuel...

Shanice

## Chapitre V : Suite de l'histoire de « Terriblement vert »

Ma mère est rentrée du boulot, la maison était devenue une forêt amazonienne. Elle a crié :

– Samuel, c'est quoi ce bazar ?

Mais je n'étais pas là, ma mère a appelé Lionel, mais il ne répondait pas, cinq minutes après, elle l'a rappelé et là, il a répondu .

– Oui, allô !

– Oui, Lionel. C'est la maman de Samuel, ça va ?

– Oui et vous ?

– Oui, sais-tu où est Samuel ?

– Oui, il est là pourquoi ?

– Je n'arrive pas à le joindre.

– Bon, je vous le passe .

– Merci Lionel.

– Oui, allô maman ?

– Oui, Samuel. Où êtes-vous ?

– On est à l'hôpital car Lionel a mangé les graines que tonton Julius a ramenées .

– Ah, bon !!! a-t-elle hurlé dans le téléphone.

– En plus, il a été transformé en arbre, il a même des branches sur le corps et des feuilles dans les cheveux !!!

– Bon, je vous rejoins à l'hôpital ! a dit maman.

L'infirmière est arrivée et a dit :

– Bonjour Lionel, qu'est-ce que-tu- as ?

– Je me sentais pas très bien ce matin et, au bout de cinq minutes, j'ai commencé à devenir un arbre !!! a dit Lionel à L'infirmière.

– Bon, Lionel, je m'occuperai de toi jusqu'à ce que tu sortes de l'hôpital guéri.

– Avec plaisir ! A répondu Lionel.

– Bien, tu resteras à l'hôpital pendant deux semaines.

– Je vais te chercher tes médicaments, tu en auras deux à prendre par jour, un le matin et un le soir ...

Deux semaines plus tard, Lionel n'était toujours pas guéri. Donc l'infirmière lui a dit qu'il resterait toujours un arbre.

- Je suis désolée, Lionel.

## Terriblement vert ! Chapitre V

Quand Lionel a fini de boire, nous sommes remontés sur le vélo. Nous avons pris de l'élan et entamé la côte en direction de l'hôpital. Lionel avait de plus en plus de branches, de feuilles, ses racines s'allongeaient et ses écorces étaient de plus en plus grosses.

Il avait atteint deux mètres de haut. Quand ma mère est rentrée, elle était paniquée. Elle criait:

- Samuel, Lionel, où êtes vous, il a quelqu'un ?

Et elle a découvert le salon, elle s'est évanouie. Quand nous sommes arrivés à l'hôpital, nous avons expliqué au médecin ce qui s'était passé, et comme c'était aussi un scientifique, il a demandé :

- Comment s'appelaient les graines ?

Je lui répondit :

- C'étaient des Galéaparsos.

Alors le médecin m'a dit de laisser Lionel et d'aller chercher deux ou trois graines. Je lui ai dit d'accord et je suis reparti vers la maison. Quand je suis arrivé à la maison, j'étais épuisé. J'entrais dans le salon pour prendre des graines quand j'ai vu ma mère étalée dans le salon comme un sac de patates. Je me suis demandé si elle n'était pas morte, en prenant son pouls, mais son cœur battait toujours. J'ai pris quelques graines et, quand je suis arrivé devant la porte d'entrée, j'ai vu l'Oncle Julius qui arrivait l'air satisfait. Il me demanda :

- Tout va bien, Sam ?

- Moyennement.

- Comment ça ? Me dit-il en entrant dans le salon.

Quand il a vu le salon et que les graines étaient ouvertes en plein milieu, il m'a dit :

- Qu'est-ce qu'il s'est passé ? Sur un ton sévère.

Je lui racontais toute l'histoire, que je devais aller à l'hôpital pour Lionel. Il m'a fait monter dans sa voiture et est parti pour l'hôpital. Quand nous sommes arrivés, j'ai donné les graines au médecin, et quelques minutes plus tard il est arrivé avec une aiguille qu'il a plantée dans le bras de Lionel. Il a poussé un cri surhumain. Ses feuilles séchaient et tombaient, ses branches et ses écorces tombaient et ses racines se ramollissaient.

Quelques secondes plus tard, tout avait disparu mais Lionel a gardé une ou deux taches marron sur le torse.

Quand nous sommes rentrés à la maison, maman était réveillée et avait tout rangé.

Florent

Terriblement vert !  
Chapitre V  
Une sacrée punition

Après quelques minutes de pause, Lionel et moi avons continué notre route. Et nous voilà arrivés devant l'hôpital, nous sommes entrés et un infirmier m'a demandé :

– Que fais-tu ici avec cet arbre ?

Alors j'ai répondu :

– C'est mon ami, il a mangé des graines pour arbres.

Il ne me croyait pas et m'a demandé de sortir. À la sortie, Lionel a pleuré, moi j'étais bien triste pour lui. Sur le chemin du retour, il pleuvait, Lionel avait donc raison. Je l'ai déposé devant chez lui et je suis rentré chez moi. Ma mère, mon oncle m'ont grondé pour leurs objets et j'ai été privé de sortie, de jeux avec les amis et de console pendant un mois. De son côté, la mère de Lionel s'est écriée :

– MON FILS !!!

Lionel lui a expliqué. Sa mère l'a pris dans ses bras en pleurant.

Ibrahim

F I N

## **Fin de terriblement vert**

**Je renonçais et je pensais que ramener Lionel à l'hôpital ce n'était pas la bonne solution, alors je me suis dit :**

**– Mais qu'est-ce que j'ai fait, j'ai laissé tomber mon meilleur ami, pourquoi est-ce que j'ai fait ça ?**

**Tout a coup, une idée m'est venue à l'esprit. Pourquoi je n'irais pas le chercher avec Oncle Julius, il connaît tout sur les arbres , les fleurs etc etc.**

**- Oncle Julius, peux-tu venir avec moi dans ma chambre s'il te plait ?**

**L'oncle a répondu :**

**– Pourquoi veux-tu que nous allions dans ta chambre ? Pour parler ? Il est arrivé quelque chose à Lionel ? Où est il? J'avais très peur de la réaction d'oncle Julius. J'ai répondu tristement :**

**– Lionel a mangé les galéaparsos et il ne savait pas que c'était des graines, il croyait que c'était des bonbons au réglisse.**

**– Mon dieu !!!! Où est Lionel ?**

**J'ai renoncé et suis reparti vers la Saponne. J'ai fait un trou pour planter Lionel au bord de la rivière. Et bientôt Lionel a eu des fruits et je venais lui tenir compagnie et lui prenais quelques fruits.**

**FIN**

# **Kandia**

## Terriblement vert

### Chapitre 5 : L'ami de la nature

Nous étions presque arrivés à l'hôpital. Lionel avait prédit qu'il allait pleuvoir et il avait raison.

-Lionel, comment savais-tu qu'il allait pleuvoir ?

-Je ne sais pas, on dirait que j'ai senti une goutte tomber sur mes feuilles, m'a-t-il répondu.

-Bon bref ! Il faut que nous allions à l'hôpital !

Nous sommes enfin arrivés à l'hôpital et là, une infirmière m'a demandé :

-Pourquoi tu as emmené un arbre à l'hôpital ?

-C'est mon ami, il s'est transformé en arbre !

-Comme si un humain pouvait se transformé en arbre !

Alors Lionel a dit :

-C'est vrai, mon ami a raison! Je me suis transformé en arbre.

-Quoi ! Un arbre qui parle ! s'est écriée l'infirmière.

Terrifiée, l'infirmière est partie en courant chercher un médecin.

Alors un médecin est arrivé et m'a demandé :

-Qu'est-ce que tu as, mon garçon?

Et moi j'ai répondu :

-C'est pas pour moi, c'est pour mon ami qui s'est transformé en arbre.

-Mais mon garçon, je ne peux rien faire pour lui ! Moi, je soigne les hommes pas les plantes.

-D'accord, ai-je dit d'un ton triste.

Alors nous sommes rentrés à la maison et là, devant nous, il y avait ma mère et l'Oncle Julius qui nous attendaient. L'oncle Julius a vu qu'il manquait Lionel et il a demandé des explications. Mais il a vite compris en voyant Lionel...

# Lamine

**Terriblement vert**  
**Chapitre V**

**Quand Oncle Julius est rentré à la maison, il a été très étonné de voir la maison dans cet état : il y avait des branches sur le tapis, des feuilles mortes et plein de lianes. Il a appelé tout de suite ma mère pour savoir ce qui se passait. Oncle Julius a essayé d'appeler mais ma mère ne répondait pas au téléphone.**

**- Mais où est Sam ? s'est-il emandé.**

**Il m'a cherché dans toutes les pièces de la maison, quelques minutes après il décida d'aller chez Lionel.**

**- Non, ils ne sont pas là, a dit la mère de Lionel.**

**Oncle Julius est parti au travail de sa sœur avec la mère de Lionel et sur la route ils nous ont vus. Arrivé à la maison, oncle Julius a donné le remède à Lionel. Tout d'abord ses feuilles sont tombées, ensuite ses branches sont redevenues des bras, son tronc est redevenu comme avant. Après il a retrouvé sa couleur de peau.**

**Leila**

## Chapitre V Tout simplement

Nous arrivons à l'hôpital épuisés :

- C'est pas trop tôt ! Mes racines me chatouillaient ! a dit Lionel.

Les médecins? Les infirmières, bref personne n'y arrivait !

- Mais c'est une blague !! a dit le médecin.

- Je n'ai jamais vu ça dans toute ma carrière ! s'est exclamée l'infirmière.

Lionel n'en pouvait plus, il pleurait à force d'attendre.

Puis je lui ai dit :

-On ne peut rien faire.

Nous sommes rentrés et avons vu Oncle Julius. Nous devons lui dire la vérité :

- Tonton, Lionel a mangé tes graines en croyant que c'était du réglisse. Et il s'est transformé en arbre ! Et l'hôpital ne peut rien !

Oncle Julius était complètement sonné et il n'avait pas encore vu le salon :

- C'est pas possible ! Mes graines ! Il n'y en a plus ! Que vais-je faire ?
- Heu ! Je crois qu'il faudrait un remède, ai-je dit.
- Mais oui ! Dans quelques minutes tout aura disparu, je crois. Il faut lui mettre du désherbant sur le corps !

Et quelques minutes plus tard...

Lionel a perdu ses feuilles, ses racines sont tombées en morceaux, sa peau est redevenue normale.

- Oh, merci ! dit Lionel d'une voix émue.
- Ma mère arrive, Lionel, ai-je crié.

Mon oncle, Lionel et moi avons rangé le salon et nous avons mis les arbres dehors. Et ma mère n'a rien vu, sauf :

- Mais Lionel, tu as la langue verte !
- C'est les bonbons, a-t-il menti.
- Vous ne les avez pas tous mangés, non ?
- Tonton, c'est normal ?
- Heu, je crois, dit-il.
- Il va avoir ça toute sa vie ?
- Oui, enfin, je crois.

Et nous avons fait comme si rien ne s'était passé.

Fin

# Lucie

# Terriblement vert

## Chapitre 5 : Arbre à tout

Nous sommes enfin arrivés aux urgences :

- Ah ! Enfin, on est arrivés !! s'est écrié Lionel.
- Oui, c'est bon, pfioou !! ai-je répondu essoufflé.

Je suis entré dans l'hôpital et ai dit :

- Bonjour ça serait pour consulter.
- Oui, où est le patient, qu'a t-il ??
- Je ne sais pas ce qu'il a...

Je suis donc allé montrer Lionel à l'infirmière :

- Pardonnez-moi, mais je ne peux rien faire, a dit l'infirmière.

Je suis donc rentré à la maison avec Lionel, dans le but d'attendre mon oncle.

- Alors, qu'est-ce qu'ils ont dit ??
- Euh, il n'y a pas de remède pour l'instant. Il faut attendre Oncle Julius

Soudain une porte s'ouvre :

- Oncle Julius !!!!!!! ai-je crié.

Entonné de voir Lionel dans cet état, il lui a demandé tout ce qui s'était passé :

- Humm, en fait, y a-t-il un remède ?

L'oncle Julius a réfléchi et un quart d'heure plus tard :

- Malheureusement, non !!! a dit tristement tonton.

Maman est enfin rentrée et a vu tout ce qui s'était passé. Étonnée, elle a crié :

- Ahhh ! Sam, viens ici tout de SUITE !!!
- Oui, maman, ai-je répondu tristement.
- Tu vas me ranger cette maison, et plus vite que ça !
- Oui, maman.

Juste après, maman a vu Lionel transformé.

- Oh ! Mon pauvre, s'est écriée maman.
- Madame, je vais tout vous expliquer...en fait... et maintenant je suis un arbre à tout jamais.
- Mon dieu !
- C'est plutôt pas mal, a-t-il dit en riant.

Lionel a du rester à la maison, tous es jours je vais l'arroser. À cause de lui, j'ai plein de taches ménagères et plus de « Total chaos » pendant deux mois.

C'est pas une vie !!

# Manon

**Terriblement Vert**  
**Chapitre 5 :**  
***Opération à tout prix***

Lionel et moi sommes partis vers l'hôpital, après la montée nous sommes arrivés.

- On est enfin arrivés ! s'est écrié Lionel.
- Eh oui, enfin je commençais à lâcher. Pfft! ai-je dit épuisé.
- Nous sommes rentrés à l'intérieur, l'infirmière m'a demandé ce qui se passait.
- Jeune homme, puis-je t'aider ? m'a demandé l'infirmière.
- Oui, c'est pour une consultation. S'il vous plaît, ai-je répondu.
- Pour toi ? m'a redemandé l'infirmière.
- Non pour mon ami.
- Et où est ton ami?
- Là, à côté de vous.
- Désolée, je ne vois qu'un arbre, bon tu dois partir, s'est écriée l'infirmière.
- Non ! Madame, mon ami est en train de devenir un arbre. Pouvez-vous faire quelque chose, ai-je demandé.
- Oui, mais il te faudra deux cents euros.
- J'essaierai d'avoir l'argent. Je reviens, au revoir madame et merci.

Lionel et moi étions en chemin vers la maison, nous avons croisé une amie qui était riche, comme son frère.

- Salut Samuel ! a crié Lou.
- Salut Lou, où est Damien ? ai-je demandé.
- Oh, il est à la maison, a répondu Lou.
- Lou, j'ai besoin d'argent. Tu peux m'en donner ? ai-je demandé.
- Et de combien as-tu besoin ?
- Deux cents.
- Ok, viens, je vais te les donner, m'a dit Lou.
- Merci, Lou, ai-je crié, content.

Nous sommes partis chez Lou.

- Bon, attends ici, je reviens, m'a dit Lou.
- D'accord et merci encore.

Cinq minutes plus tard, Lou est revenue avec deux cents euros.

- Tiens Samuel, allez ! Pars vite avant que mon père te voie, s'est écriée

Lou.

- D'accord, au revoir Lou.
- Salut Samuel.

Lionel et moi sommes repartis vers l'hôpital.

- Rebonjour, madame. J'ai les deux cents euros, ai-je dit.
- Rebonjour. Donne-les-moi et on pourra commencer. D'accord ?
- D'accord, madame, tenez.
- Merci. Alors 20...40...60...80...100...120...140...160...180...200. le cpmté est bon ! m'a dit l'infirmière.
- Bien madame, vas-y Lionel.
- Bon d'accord ! Mais tu restes ? m'a demandé mon ami.
- Oui.

Une heure et demie plus tard, Lionel est arrivé, normal comme un petit garçon. Comment est-il redevenu un petit garçon comme les autres ? Bon, je vous explique : les chirurgiens ont opéré Lionel puis ses racines ont commencé à rétrécir et elles ont disparu, les feuilles sont redevenues des cheveux, les branches ont disparu à leur tour et sa couleur verte a diminué. Lionel est redevenu blanc. Voilà, je vois enfin mon Lionel à moi !

- Tout est bien qui finit bien ? ai-je demandé à Lionel.
- Oh, oui ! Je me sens mieux et à force de boire de l'eau, j'ai une envie pressante, a répondu Lionel.
- Bon, alors rentrons vite et puis on se refait une partie.
- Oh, oui. Pourquoi pas ?
- Ouais, allez, viens !

Fin

Morjane

## Chapitre V : La fin

Julius est rentré à la maison, il a découvert le salon rempli de graines «galéaparsos». Il était énervé, il nous a cherchés partout dans la maison, dehors et chez des amies. Après quelques minutes, il nous a trouvés dehors et a découvert Lionel devenu un arbre, mais non un humain. Oncle Julius nous a dit :

- Mais que se passe-t-il ?!
- Euh, c'est rien, ne t'inquiète pas !
- Il y a de quoi, que je m'inquiète ! Lionel est devenu un arbre, la maison est en bazar comme pas possible !!!
- Mais que se passe-t-il ?!
- C'est que Lionel a mangé tes graines sans faire exprès. Il avait cru que c'était du réglisse !
- Il a mangé mes graines, mes galéaparsos ?
- Oui tonton !
- Mais il faut que nous l'aménions à l'hôpital !

Le lendemain matin Lionel s'est réveillé et a dit :

- Où suis-je ?

Je lui ai répondu :

- À l'hôpital.

Il s'est inquiété et s'est demandé :

- Que fais-je à l'hôpital ?!
- Et bien, tu es devenu un arbre et Oncle Julius t'a conduit à l'hôpital.
- Je commence à m'en rappeler !

Mais les médecins avaient beau chercher ce que Lionel avait, aucun d'entre eux ne trouvait ! Puis tout à coup, nous avons entendu toquer à la porte, je l'ai ouverte et j'ai vu un célèbre médecin arrivé avec un chariot sur lequel il y avait plein plein plein de médicaments ! Je me demandais pourquoi ce médecin venait !

- Je viens pour votre ami!!! s'exclama-t-il.

Je lui ai répondu «d'accord» !

- Vous savez ce qu'il a au moins !?
- Oui, oui, il a la maladie de changer de couleur tout en devenant un arbre !!!
- Il existe des médicaments pour ça ?
- Oui, par contre il faut se reposer beaucoup et il faut boire beaucoup de tisanes.

Après ça, tout est rentré dans l'ordre;

Myriam

**6ème 4**

Terriblement vert  
Chapitre 5 : La fin de l'histoire.

Je me suis mis sur mon vélo et j'ai pédalé. Et enfin, je suis arrivé à la porte de chez moi. J'ai vite ouvert la poignée. C'était un miracle, ma mère était encore en vie. Elle a crié :

– C'est quoi ce bazar, il me faut des explications !

J'ai dit :

– Oui d'accord maman, mais moi aussi j'ai un petit problème, Bon alors ...

Mon cœur battait très fort, je ne savais pas quoi dire alors j'ai montré Lionel à ma mère et là tout s'est expliqué. Ma mère a pris les clés de la voiture et a dit :

– Allez vite, montez ! On doit aller à l'hôpital.

Après quelques minutes, on était arrivés. Mais à l'hôpital, on nous a dit que nous ne pouvions pas régler ce problème car il était trop tard et c'était vraiment triste. En rentrant à la maison, ma mère a jeté toutes les graines.

Et voilà la fin de l'histoire.

**Roukaïa**

Terriblement vert  
Chapitre V

Je continuais de pédaler et un quart d'heure plus tard nous sommes arrivés à l'hôpital.

- Le docteur va arriver, tu vas voir. Appelez le docteur !!!!!!!
- J'arrive, j'arrive!!!!

Le docteur courait :

- Oh ! Mon dieu !!! Que s'est-il passé ? a dit le docteur.
- Il a mangé des graines qui transforment les personnes en arbre !!!

Puis je lui ai raconté toute l'histoire.

- Venez en salle 005, nous avons des contre-graines !!!
- Tu vas bien Lionel ?
- Oui très bien !!
- Manger des graines !! Au fait, elles s'appellent comment, ces graines !!
- On les appelle les graines de Zimbabwe humain.

Il est redevenu un humain. J'ai raconté ce qui s'était passé à ma mère, à mon oncle et à la mère de Lionel.

Mais hélas ! Trois ans plus tard, mon meilleur ami mourait d'une maladie inconnue (son cerveau a explosé).

Je me suis rendu à ses funérailles.

Sofiane

*Terriblement vert*  
*Chapitre V : La fin de l'histoire*

Ma mère est rentrée chez nous avec Julius. La salon était envahi par les arbres.

- Que s'est-il passé ici ? a crié ma mère.
- Je l'ignore, a-t-il répondu.

Pendant ce temps, je reprenais Lionel à l'arrière de mon vélo. Je pédalais de toutes mes forces. Les branches, les racines et les feuilles de l'arbre grandissaient au fur et à mesure. Il nous restait une dizaine de mètres avant d'arriver à l'hôpital.

- Nous sommes bientôt arrivés ! lui ai-je crié.
- Très bien ! m'a-t-il répondu.

À la maison, ma mère et mon oncle étaient très inquiets pour nous. Julius s'est aperçu que la boîte des «Galéaparsos» était ouverte. Nous étions arrivés à l'hôpital. Les médecins sont venus chercher Lionel très vite pour l'opérer. J'étais si inquiet pour lui. L'opération terminée, il avait un peu grandi. Le médecin avait un remède.

- Peut-on l'utiliser aussi pour des arbres ? ai-je demandé.
- Oui, tu peux aussi l'utiliser pour des arbres. Mais c'est très surprenant de voir quelque chose comme ceci.

J'ai appelé ma mère pour qu'ils viennent me chercher à l'hôpital. Nous étions tous à la maison. Je lui ai tout de suite donné le remède. Il était vert foncé. J'ai tout raconté à ma mère et à Julius.

- Voilà vous savez tout.

Le temps passait, Lionel était en meilleure forme. Soudain, il a eu une sensation étrange. Il revoyait tout ce qui s'était passé à partir du moment où il avait avalé les graines. Et quand sa sensation est passée, son état était redevenu normal. Il s'est endormi pendant trois jours.

- Que s'est-t-il passé ? s'écria-t-il.
- Nous sommes allés à l'hôpital pour faire plusieurs opérations.

Depuis, il a les pieds sur terre et plus de racines.

# Tifaine 6ème4

Terriblement vert !

## Chapitre 5 : Catastrophe !!

Arrivés à l'hôpital, aucun docteur et aucune infirmière n'y croyaient ! Jusqu'au moment où l'infirmière l'a déshabillé et a vu que c'était vrai. Ils lui ont fait des examens et une opération.

Après trois heures d'attente aux urgences, à croire que Lionel ne reviendrait jamais ,il est enfin sorti. Quand nous sommes rentrés à la maison, Oncle Julius et maman étaient assis par terre, leurs larmes coulaient. Maman avait perdu son tapis qu'elle aimait beaucoup et son salon qui était magnifique. Oncle Julius avait perdu ses graines rares et chères que tout le monde voulait. Il ne pouvait plus aller à Bandjarmasin car il n'avait plus de graines.

- Maman, mon oncle, je suis désolé, ai-je dit.
- Tais-toi ! Vous vous rendez compte de tout les dégâts que vous avez faits ! a crié maman.

Lionel pleurait et répétait tout le temps :

- C'est à cause de moi que tout ça s'est passé.

Un jour, son père est venu à la maison et s'est disputé avec maman. Il est reparti en claquant la porte. Depuis ce jour, Lionel n'est plus jamais revenu à la maison.

# Yaya